

V.PUB.: 388€ AREA (cm2): 203,6 OCUPACIÓN: 34,5% COLEGIOS DE ABOGADOS

L6 | OURENSE | Sábado, 11 de noviembre del 2017 | La Voz de Galicia

Los abogados de la provincia suman diez nuevos colegiados

Los letrados celebraron ayer su festividad reconociendo la trayectoria de los más veteranos

OURENSE / LA VOZ

El colegio de abogados de Ourense celebró ayer la festividad del San Martiño, el patrón del colectivo. Como es ya tradición todos los años por estas fechas, la jornada de conmemoración es el momento escogido por los letrados para la jura o promesa de los nuevos colegiados. Ayer diez nuevos profesionales recibieron la toga de otros más veteranos y se sumaron al ejercicio de defensa de los derechos de los ciudadanos, en un acto en el que, además, se presentó la revista colegial Controversia.

El acto más concurrido de la jornada fue, sin embargo, el que tuvo lugar ya por la tarde, con la entrega de insignias y diplomas a los colegiados que cumplían 50 y 25 años de antigüedad. Los galardonados fueron Hilario Barge Martínez, Benjamín Mayo Martínez, Ángel Manuel Rodríguez Pérez, Francisco Javier González Pérez, Marisa Francisca Álvarez Gómez, María Rosario Pérez Domínguez, Eduardo Villar Fernán-



celebración contó con la imposición de insignias a los abogados con 25 años de ejercicio. IAGO CORTÓ

dez, Pilar Pazos Alzugaray, Ángel Pazos Huete, Rafael Tabarés Pérez-Piñeiro, Margarita Tesouro González, Rosa Franco Franco, Julia María López Vázquez, Benito Cantero Rocha, Fernando Caride González, Marcos Huidobro Vega y Telmo Cao Méndez. Además, tuvo lugar una conferencia de Lourdes Arastey Sahún, magistrada de la sala social del Tribunal Supremo, que habló sobre la mediación. La jornada culminó con una cena celebrada en el restaurante San Miguel.